
École primaire Notre-Dame-de-Liesse 
 

7409, boulevard Bourque 
Sherbrooke (Québec) J1N 3K7 

(819) 822-5514 

 
 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

Mercredi 7 octobre 2024 à 18 h30  
 

Procès-verbal 

 
1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

Personnes présentes (personnes absentes) : 
 

Parents Membres du personnel 

Édouard Poulin Sébastien Berthelot  

Adréanne Dunberry-Laganière   Anne-Marie Talbot  
(en remplacement de Stéphanie Tremblay) 

Véronic Hamel-Boulay  Audrey Picard  

Ève Labrecque  Andrée-Anne Roy 

Marie-Eve Lapointe Marie-Josée Lebrun 

Marie-France Bernier Stéphanie Tremblay   

 Karine Simard  

Éliane Arsenault (direction de l’école - sans droit de vote) 
  

Le quorum est constaté et la réunion commence à 18h35. 
 

2. Nominations 

2.1 Présidence du conseil d’établissement pour l’année 2024-2025 

Monsieur Édouard Poulin est nommé président, et Mme Adréanne 
Laganière, vice-présidente. 

2.2 Secrétaire de rencontre 

Madame Marie-France Bernier se propose pour être secrétaire de cette 
rencontre. 
 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour      

Il n’y a aucun ajout proposé à l’ordre du jour.  
L’adoption de l’ordre du jour est proposée par madame Andrée-Anne Roy et 
appuyée par madame Marie-Josée Lebrun. 

 
4. Lecture, suivis et adoption du procès-verbal du 21 juin 2023   

Les membres du conseil d’établissement survolent le procès-verbal du 17 juin 
2024. 

Les bancs de l’amitié devraient être peinturés cette année dans les cours avant et 
arrière. Le fonctionnement de cette nouvelle initiative devra être expliqué aux 
élèves avant sa mise en œuvre. 

Les rénovations de la brique extérieure ont pris du retard et se termineront au 
courant de l’automne. Du langage inadéquat a été relevé par les employés de la 
construction et a été abordé afin de ne pas exposer les enfants à un tel langage. 
La poussière engendrée oblige également les professeurs à fermer les fenêtres du 
côté des travaux pendant la journée. 
 

5. Parole au public  

Il n’y a pas de public.  
 

Approbation 

6. Cours hors école, sorties et activités scolaires 2023-2024 

Le plan des activités hors école, sorties et activités scolaires est présenté avec les 
coûts prévus associés.  

Monsieur Sébastien Berthelot présente les cours hors école (CHÉ). Il nous explique 
les détails pour chacun des degrés.  Pour le 3e cycle, l’activité ski alpin ne sera pas 
reconduite, dû au coût très élevé de cette activité.  Elle sera donc déterminée 
dans les prochaines semaines et nous sera présentée ultérieurement. 



Les membres de Conseil d’établissement sont en majorité en accord avec ces 
propositions de cours hors école. Leur approbation est proposée par monsieur 
Sébastien Berthelot et secondée par monsieur Édouard Poulin. 

Mme Éliane Arsenault nous fait la présentation des différentes sorties de fin 
d’année par cycle et les coûts associés. Elle nous explique que les coûts de 
transports ont significativement augmenté depuis les deux dernières années, 
expliquant en grande partie la hausse des coûts par rapport aux années 
précédentes.  

La hausse est particulièrement significative pour l’activité du 3e cycle, soit le 
Cosmodome et Clip and Climb, qui s’élève à près de 75 $. Nous convenons 
d’ajouter à la lettre, qui sera envoyée aux parents, les explications de cette hausse, 
d’exposer les options de soutien financier pouvant être offertes aux familles dans 
le besoin, ainsi que la possibilité de payer en plusieurs versements.   

Les membres sont en faveur des sorties proposées. Elles sont approuvées par 
madame Marie-Josée Lebrun et secondées par madame Eve Labrecque. 

Aussi, il y aura une sortie au Salon du Livre prévue le 17 et 18 octobre prochain. 
L’approbation de cette sortie est proposée par madame Marie-Josée Lebrun et 
secondée par madame Eve Labrecque. 

 

Adoption 

7. Budget de fonctionnement du CE (243 $) 

Il est suggéré par madame Éliane Arsenault d’utiliser le montant de 243 $ pour 
soutenir les familles dans le besoin pour payer une partie des sorties de fin 
d’année, pour du gardiennage pour les membres du conseil d’établissement au 
besoin, et s’il en reste, de payer une partie du souper de fin d’année réunissant 
les membres du conseil d’établissement et de la corpo. 
En lien avec cette information, il est aussi recommandé de faire parvenir 
rapidement le sondage aux parents pour les sorties scolaires afin de pouvoir cibler 
les besoins potentiels. 
 

Le tout est proposé pour adoption par madame Andrée-Anne Roy et secondé par 
madame Karine Simard. 
 

8. Règles de régie interne 

Le document des Règles de régie interne a été soumis aux membres pour lecture 
et questions, et son adoption se fera à la prochaine rencontre du CÉ. 
 

Monsieur Poulin revient sur certains points, notamment les règles de procédures 
pour la présentation de différents sujets et les règles de bons comportements à 
adopter en séance. La lettre de dénonciation des intérêts sera modifiée afin qu’elle 
puisse être formulée de façon générique et sera présentée au prochain CÉ.  
 

Nous nous entendons également pour que madame Andrée-Anne Roy soit la 
gardienne du temps lors des prochaines réunions.  
 

Consultation  

9. Dépôt du PV de l’AGA 

Celui-ci sera approuvé lors de l’AGA de la prochaine année scolaire. 
      

10. Calendrier des rencontres de CÉ 

Voici les dates retenues pour les rencontres de cette année : 
- 4 décembre, 12 mars, 7 avril, 
- 7 mai, 9 juin (18h – suivi du souper de fin d’année). 

Elles auront toutes lieu à 18h30 sauf celle du 9 juin. 

 
11. Information et correspondances 

11.1 Direction 

Acte d’établissement de notre école 

Le document est présenté par madame Éliane Arsenault à titre informatif.  
 



11.2 Service de garde  

Madame Josée Lebrun, nouvelle responsable de garde par interim durant 
l’arrêt de travail de Mme Aline Lenquette, nous informe que le personnel 
du SDG est formé de 11 éducatrices régulières, dont 7 postes à temps 
plein. Les difficultés de recrutement empêchent d’augmenter la capacité 
d’accueil lors des journées pédagogiques, et les places se comblent 
rapidement. 
 

Depuis le départ de Mme Lyne Rousseau, responsable du service de 
garde l’an passé, du rattrapage en informatisation, régularisation et mise 
à jour des dossiers est en cours et prendra quelques semaines à se faire. 

 

11.3 Président du Conseil d’établissement 

Aucun point n’est apporté. 
 

11.4 Représentant de la Corpo  

Leur première rencontre aura lieu le 15 octobre prochain. 
 

11.5  Représentant du comité de parents 

Madame Véronic Hamel-Boulay assistera à la première rencontre le 29 
octobre prochain. Elle leur mentionnera qu’il serait intéressant d’avoir 
l’ordre du jour avant la réunion, ce qui n’est pas actuellement le cas. 

 
12. Varia 

12.1 Formation sur le CE 

Chaque membre du CÉ est invité à regarder les différentes capsules-
vidéos d’information et formation sur le fonctionnement d’un CÉ. 

 
13. Levée de l’assemblée        

Monsieur Sébastien Bethelot propose de lever l’assemblée à 20 h 35, proposition                
      secondée par madame Véronique Hamel-Boulay. 

 


